

PELITA

Hadiri Acara Khatam Qur'an, Dr.H.Arsal Aras : Tradisi Ini Harus Dipertahankan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.PELITA.WEB.ID

Dec 4, 2022 - 19:40



Mamuju Tengah - Yayasan Furqan Nurul Amin menggelar Khatam Qur'an dirangkaikan Maulid Nabi Muhammad SAW bertempat di Dusun Balata Tomene Desa Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Ahad, 04/12/2022.

Dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah /2022 Masehi, kita tingkatkan semangat membaca Al-Quran dan menjadikan Akhlak Nabi Muhammad SAW untuk membangun Generasi muda yang Religius.

Hadir Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Dr.H.Arsal Aras SE, M.Si, Asisten III bidang administrasi Umum bagian Sekretariat daerah Drs.H.Bambang Suparni, anggota DPRD H.Syahrul Sukardi, Sahrir R, Ketua IWAPI Asriani Arsal

SE, pembina TPA Nurul Amin Marsuki A dan tamu undangan lainnya.

Patut diapresiasi karena jarang-jarang dilakukan kegiatan besar seperti ini Khatam Qur'an, Ucap Dr.H.Arsal Aras saat memberi sambutan dalam acara tersebut.

Sekarang banyak anak-anak membaca Al-Quran pake Sistem digital yaitu lewat Henphone, begitu tamat tidak dibaca lagi,Lanjutnya.

“Ini tradisi yang harus kita pertahankan bersama-sama dirangkaikan peringatan Maulid Nabi besar Muhammad SAW, “Tegasnya.

Terus jaga Komunikasi baik pengurus TPA, Masyarakat dengan Pemerintah agar bisa dapat bantuan, jika belum mendapatkan jangan salahkan kami, mohon bersabar minta terus pasti suatu saat dikasih, ungkap Dr.H.Arsal diakhir sambutan.

Pada kesempatan itu Asisten III bidang administrasi Umum Drs.H. Bambang Suparni mengajak masyarakat untuk membangun agama dan keyakinan agar bisa diteruskan kegenerasi kita kedepannya .

Senada dengan ketua DPRD bahwa kegiatan ini jarang dilakukan maka ia mengharapkan kegiatan Khatam Qur'an menjadi pemicu, pendorong untuk membangkitkan anak dan orang tua termasuk kita semua supaya lebih semangat untuk belajar.

“Semoga dengan kegiatan ini berkahnya Allah SWT turung dari langit kebumi untuk kesejahteraan Kabupaten Mamuju Tengah, “ Harapnya. (Tim Redaksi Selaras News)